
済生会超音波研究会代表世話人ご挨拶 
 

済生会熊本病院循環器内科の堀端洋子です。 

まずは能登半島地震で被災された皆様ならびに関係者の

方にお見舞い申し上げます。 

この度済生会中央病院の金田先生の後任で済生会超音波

研究会の代表世話人を務めることになりました。2019年か

ら続いたコロナ禍では web上で研究会を開催していました

が、2024年 2月に久しぶりに on siteでの研究会が再開さ

れました。今後全国に展開している済生会グループの強みを活かして、超音波検

査の普及ならびに技術向上に邁進していきたいと思います。様々なご意見を伺

いながら、皆様と一緒にこの研究会をより楽しく、充実したものにしていきたい

と思います。よろしくお願いします。 


